

VORWORT

Seit dem Jahr 2000 wird das Zuchtbuch nicht nur jährlich in Leinen gebunden produziert, sondern steht auch im Internet online zur Verfügung. Die komplette Ausgabe, als PDF-Datei kann von der Zuchtbuchstelle bezogen werden.

Der Band 121/2017 des Zuchtbuches Deutsch-Kurzhaar weist 149 Welpeneintragungen mehr auf als der vorhergehende Band. Diese positive Nachricht kann dieser neuen Ausgabe vorangestellt werden.

Nach fast 20 Jahren ist die Zuchtbuchstelle von Bayern nach Brandenburg umgezogen. Mit Anja Baumann ist uns ein Glücksgriff gelungen, sie erledigt die Aufgaben der Zuchtbuchstelle zur vollsten Zufriedenheit aller.

Die neue Zuchtordnung, die seit dem 1. Oktober 2016 in Kraft ist, hat sich bewährt und stößt auf allgemeine Zustimmung.

Die neue EDV ist eingeführt, das Programm Meld2 für die Abwicklung von Prüfungen und Zuchtschauen hat sich bewährt und wird von vielen Klubs verwendet.

Ein weiteres Programm kann von allen Klubs und deren Vorstandschaften kostenlos genutzt werden. Mit dem Programm DKVRZV2 können die DK Klubs die Mitglieder verwalten.

Züchter erhalten gegen eine einmalige Gebühr den Zugang zu allen Hundedaten. Die Zusammenarbeit mit der EDV Firma TSI klappt hervorragend.

Für den Deutsch-Kurzhaar Verband war die 28. Internationale Kurzhaarprüfung in Ungarn das Highlight des Jahres 2017. Das Prüfungsort, die Csárda Fülöpszállás war perfekt für eine solche Veranstaltung geeignet. Für Verpflegung war bestens gesorgt, kein Parkplatzmangel, sehr schönes Ambiente.

Unsere ungarischen Kurzhaarf Freunde, an der Spitze der Mannschaft der Präsident des Német Visla Klubs, Attila Babiczky und Karoly Konyecsni, der Obmann für das Prüfungswesen des Német Visla Klubs haben alles daran gesetzt, den hervorragenden Rahmen für dieses Großereignis zu schaffen. Im Namen aller danken wir für die grandiose Arbeit.

Die IKP dient auch dazu, dass sich die Freunde des kurzhaarigen deutschen Vorstehhundes im In- und Ausland ein Bild über den Stand der Zucht und über die Leistungen der Hunde im Feld und Wasser machen können.

Die Maßstäbe, die bei der IKP angelegt werden, können auch dazu beitragen, das sonstige Richten, insbesondere auch das Formwertrichten, in eine der Zucht dienliche Richtung zu lenken.

Ein tüchtiges Waidmannsdank an unsere Züchter, Hundeführer, Funktionäre, und allen, die im vergangenen Jahr Positives beigetragen haben.

Ich wünsche den Züchtern weiterhin viel Geschick, den Hundeführern viel Glück und allen Kurzhaar-Freunden erfreuliche Erlebnisse im kommenden Jahr.

Reichau, den 21.11.2017



MICHAEL HAMMERER
PRÄSIDENT DES DEUTSCH-KURZHAAR VERBANDES E.V.